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８月１９日（金）から２学期が始まり、子どもたちは夏休み中に取り組んだ課題やたくさんの荷物

を抱え、元気に登校しました。体調や事情により、全員そろうことにはなりませんでしたが、夏休み

中、命に関わるような大きな事故や病気なく、２学期のスタートを切れたことに感謝いたします。

新型コロナウイルス感染症に関わっては、新たなステージに入りました。学校の教育活動に関して、市

の考え方として、8月18日付け通知が届きました。「学校の状況に合わせて、できるだけ教育活動を制

限しない方向で」です。本来の教育活動をできるだけ継続していく － というものですので、それ

に則り、2学期以降、活動を実施していきたいと考えております。

これまで同様、子どもたちと先生たちの応援団として、ご理解とご協力をお願いいたします。

のりきれない子への配慮を十分に行います
子どもたちの「よしっ、やるぞ！」という気持ちが伝わってきます。が、「学校、なんだかなぁ…」と、

少々‘負の気持ち’を感じている子がいることにも、十分配慮していきます。様々なSOSを見逃さない、敏

感なアンテナで接していきます。ご家庭と情報交換しながら対応してまいりますので、気になったことは

すぐにお知らせください。

「自分という車を動かそう」

☆目的地は“よりよい自分”

☆エンジンは「こうなりたい、こうしたい」とい

う“思い”

☆アクセルとブレーキのバランスよい使用を

☆ハンドル操作は自分がする。いろいろなアドバ

イスを受けるが、最後に決めるのは自分である。

始業式では、おおよそ見出しのような話をしました。

２学期スタートに当たり、自分を車に例えて、今の自分

を上手に運転してほしいという願いをこめてです。各教

科等の学習、運動面、友だち関係づくり等、様々な場面

で自分との対話を重ねながらの毎日。2学期の抱負を発

表した代表3人だけではなく、一人ひとりがよりよい自

分に向けて、また学校生活が動き出します。ご家庭でも、

そっと応援してください。

９月行事予定

１日(木)安全の日

6日(火)1年生自然の家【弁当】

10日(土)運動会

12日(月)振替休業日

15日(木)クラブ活動

20日(火)避難訓練（不審者）

21日(水)2年生生活科【弁当】

22日(木)児童会委員会活動

26日(月)さくらピクニック

【全校生弁当】

29日(木)就学時健診(3時間授業)

30日(金)児童会代表委員会



２学期 始業式 児童代表の言葉 （要旨）

２年 O・S わたしが2学期にがんばりたいことは、3つ。1つ目は、算数の勉強。なぜかというと、

1学期の勉強でわからないことがあったから。2学期は、授業と自主学習をがんばって、わからな

いことをゼロにしたい。2つ目は、あいさつ。なぜかというと、あいさつは大切だと思うから。朝、

元気に明るい声で、友だちや先生に「おはようございます」とあいさつをしたい。3つ目は、落ち

着いて行動すること。なぜかというと、1学期は落ち着けなくて、けがをしてしまうことがあった

から。2学期は落ち着いて行動して、けがをしないように過ごしたい。

４年 O・K 理想の高学年とはどんな人なのかを考えてみた。低学年と違って自分の将来を考え

て行動する必要があるように思う。だから、これから始まる2学期に頑張りたいこと3つ。1つ目は

勉強。ぼくは算数と理科が得意。しっかり伸ばして将来は学んだことを活かせるような仕事につ

きたい。2つめは自信を持つこと。テストなどで不安に感じて怖くなることがある。どんなことに

対しても負けない強い心を身につけたい。「自分は大丈夫！できる」と信じて、前向きに考えて行

動したい。3つめは人に優しくすること。ぼくは前から心がけていた。これからはもっと相手の立

場に立って考えることができるようになりたい。困っている人がいたら進んで声がけし助けたい。

この3つを胸に、1日1日を大切に楽しく生活したい。

６年 N・I 相手の考えを尊重することができるようになりたい。今までは自分と違う意見、考

えの人に対し、「そんなわけない」と思ったり聞き流していた。「自分と違う意見を否定したり自

分の意見を言うだけでは、相手と話し合うことにはならない。相手の意見を受け止めよう」と心

がけたら、相手のことが分かったり自分の考えが広がったりした。だから、2学期はより相手のこ

とを尊重できるようになりたい。もう1つ、勉強も頑張る。高学年はどんどん難しくなる。分から

ないままではやる気もなくなるし楽しくない。私は5年の後期から自分の勉強時間を増やした。す

ると、だんだん問題が解けるようになり、勉強が楽しいと思えるようになった。

人は誰でも得意なことや苦手なことがある。苦手なことから逃げていては何の成長もない。私は

少し逃げてしまうこともあった。これからは、苦手なことだとしても逃げずに向き合い、成長で

きる2学期にしたい。

ＰＴＡ総務委員会（8月19日）報告
コロナ禍であることを鑑みながら、今後のＰＴＡ活動は次のように決まりました。

ＰＴＡ活動

①学年行事〔中止〕

②生活部 ・交通安全指導〔毎月1回実施〕 ・資源回収〔中止〕

③保体部 ・ＰＴＡレク大会〔中止〕 ・グラウンドの草取りを実施（8/27･28 9/3･4）

・市Ｐ連ソフト大会〔今年度は実施する方向で市から案内が届いている。

詳しくは後日お知らせ〕

④文化部 ・広報紙「さくら」〔67号は７月発行済。３月発行68号に向けて準備中〕

⑤母親委 ・サロン桜田〔状況を見て〕 ・体育着譲る会〔7月に実施済。今後も計画中〕

⑤事務局 ・教育講演会（校内）〔９月中旬～１０月に実施する。詳しくは後日お知らせ〕

＊参集せずオンラインで開催

ご家庭で児童と一緒に視聴できる内容〔ＳＤＧsに関係〕

・だがしや楽校〔11月3日に実施する。詳しくは後日お知らせ〕

☆8月26日・27日開催「日本ＰＴＡ全国研究大会山形大会」には、役員の方々が都合に合わせて参

加を予定しています。


